



わくい・やすあき 1965年東京大学経済学部卒、倉敷レイヨン(現クラレ)入社。88年東京事業所広報部長、90年人事本部第一部長、94年人事室人材開発部長、95年同人事部長、96年取締役人事室長、99年常務、2000年から現職

今、若者たちへ

君に伝えたい私の経験

クラレ社長

和久井 康明さん

就職に際し、トップの人格的な魅力に引かれて会社を選んだというクラレの和久井康明社長。自身その立場に置かれている今、若い人には「ああいう人が社長になっている会社なら好きなことがやれそう。格式張らない自由闊達(かたつ)な社内の雰囲気が認められれば、それに越したことはない」とさらりと笑う。入社後の体験に照らし、若者に望むことを語ってもらった。

PDCAを実践
ようやく達成感

学生時代は授業はほどほどに、図書館で新聞や雑誌、本を片っ端から読んでいました。成績はそこそこ、部活はやっていない、アルバイトに精を出したふうもなく、話す時は生意気な口ぶりと、就職活動では一番魅力に乏しい学生だったでしょうね(笑)。

そういう私が当社に興味を抱いたきっかけは、当時の大原總一郎社長です。新聞や雑誌への執筆、テレビ、ラジオへの出演で会社よりも社会的知名度が高い経営者であり文化人でした。

当時から環境問題や企業の社会貢献にいち早く発言していました。

そのために、私は彼の言葉に感動しました。

そこで、彼の言葉を参考に、自分たちの行動を改めました。

それが、自分たちの行動を改めました。

それが、自分たちの行動を改めました。